

Neutral in Motion pide que “2024 sea el año de la movilidad”



▲ El Círculo Neutral in Motion, formado por casi una decena de asociaciones entre las que está presente la de fabricantes de carrocerías Ascabus, ha solicitado al nuevo Gobierno de España planes y políticas efectivas, acordes al contexto de nuestro país, con el objetivo de que el próximo ejercicio 2024 sea un año en el que “se den pasos significativos para abordar con garantías la movilidad del mañana”.

La entidad ha subrayado la necesidad de construir un modelo de movilidad que escuche la voz y necesidades del conjunto de la industria y de toda la cadena de valor, así como la de los propios usuarios. Una hoja de ruta marcada, principalmente, por la neutralidad tecnológica, el rejuvenecimiento del parque móvil español y la descarbonización y electrificación del mismo.